

伊達中学校 第1学年だより

五本松

No. 24

令和3年11月 5日発行
文責 八巻和浩、菅野輝子

10/29(金)避難訓練実施・・・防災について考える機会に！

日に日に寒さが増し、ご家庭では暖房器具を使っていることだと思います。学校でもヒーターを使用する時期が近づいてきました。また、東日本大震災から10年が過ぎましたが、最近地震が発生することも多くなっているように感じます。そこで、10月29日（金）の5校時目に、今年度初めてとなる避難訓練を全校生で行い、地震が起きた際の避難の仕方を訓練しました。その後、各学級の代表者による、消火訓練も行いました。

【1-1 福嶋 心寧】

私は、この避難訓練を通して、周りを見ながら行動することの大切さに気付きました。また、コロナ対策でマスクを着用していますが、有害な煙を吸わないよう、更にハンカチを持って口を押さえながら避難したいと思います。避難する際には、けがにも気を付けたいです。

【1-2 渡辺 姫凪】

秋が深まり、寒い日が増えて暖房をつける機会が多くなってきました。火事のリスクが高まるので、火気の取り扱いには、充分気を付けなければならぬと思いました。今回の避難訓練で、消防署員の方のお話により、いざというときの対処法もわかりました。

【1-3 大澤 那奈】

私は、今回の避難訓練で気付いたことがあります。まず、一人の判断で行動しないことが大切だと思いました。みんなと行動し、大切な情報を聞き逃さないようにしたいです。今回は訓練ということで、手を抜いている人も見られ、少し残念でした。万が一、火事や地震が起きた時、すぐに行動できるように、避難訓練は真剣に取り組むことが大切だと思いました。

<避難訓練の様子>



11/1(月)伊達市ボランティア活動：校庭がきれいに

毎年行われている伊達市ボランティア活動。今年は、コロナ禍のため2学期に行われる親子作業が中止になったこともあり、久しぶりの校庭の除草作業となりました。部活動ごとに作業を行ったので、1・2年生は久しぶりの3年生との活動に嬉しそうな様子でした。除草したおかげで、運動しやすい校庭になりました。外の部活動は、短時間の活動となりますが、これから季節、校庭で練習できる機会を大切にしてほしいと思います。

【1-1 菅野 鳩志】

久しぶりに3年生の先輩たちと草むしりをして、とても楽しかったです。おかげで、テニスコートの草がだいぶ少なくなり、きれいになりました。部活動の時、ボールを見つけやすくなつたので、先輩たちと一緒に草むしりをして良かったなと思いました。

【1-2 鈴木 煌大】

僕は、久しぶりに奉仕作業を行いました。僕たちが毎日使うグラウンドが、たった1時間で見違えるほどきれいになつたので、びっくりしました。これからもボランティア活動として取り組んでいきたいと思います。

【1-3 氏家 巧人】

僕はソフトテニス部なので、伊達市ボランティア活動で、テニスコートの草むしりをしました。短い時間でたくさんの草をむしりができるように頑張りました。

<除草作業の様子>



※除草作業にご参加いただいた保護者の方々、ありがとうございました。

<次週11月8日(月)～12日(金)の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
11/8(月)	英語/読書	月1	月2	月3	月4	月5	月6	朝食を見直そう週間 (~11日)
11/9(火)	英語/読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	
11/10(水)	英語/読書	水1	水2	水3	水4	水4	木6	※3年期末テスト 水12354木6 清掃・部活動あり
11/11(木)	英語/読書	木1	木2	木3	木4	木5	水6	木12345水6
11/12(金)	英語/読書	金1	金2	金3	金4	金5	/	午前中短縮、午後ノーチャイム 清掃・部活動なし 職員会議